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! ! ! !禁赛一场后，易建联
的状态并没有受“球鞋门”
风波的影响，昨天他狂砍
!"分，帮助广东宏远队在
主场击败此前三连胜的辽
宁队。

这是阿联首次穿上
联赛主赞助商的鞋打完
整场比赛，赛前还有人担
心换了鞋后的阿联能否
打出正常状态，没想到，阿
联在这场比赛中杀红了
眼，打出了自己职业生涯
第 #$个 !%&，把一直比分
领先的辽宁队最终拖入了
加时赛。

阿联用这样的数据
宣告自己的回归。或许战
胜阵容不齐的辽宁队在
很多人看来并不算什么，
但这场关键的胜利，无论
对于此前 # 胜 " 负的广东队，还
是对于深陷负面言论的阿联，都
是一场及时雨。

广东队主教练杜锋昨天赛后

说，“阿联停赛一场后回到
比赛，在攻防两端都起到
了非常关键的作用。应该
说，是他主导了这场比赛。
阿联一开始去 '()，对我
来说是很大的震惊，后来
回来，也是一个惊喜。他的
第一场比赛如果正常打，
我们应该可以赢下来。经
历了一番风波，他能有目
前这个状态，非常不容易。
他仍是球队的球星，是中
国男篮的带头人。”杜锋昨
天还称赞阿联训练非常刻
苦。“他每天训练时都会提
前一个小时到场馆练投
篮，跑折返跑，永远是全队
第一。”
易建联昨天赛后没有

接受媒体采访。他用自己
在场上的表现，证明自己
已经摆脱了各种场外因素
的干扰。不管穿什么样的
鞋，照样能疯狂得分，阿联

再次打出了 *()头号本土球星的
霸气。有这样的阿联在，广东队仍
将是 *()冠军的有力争夺者。

本报记者 王志灵

韦伯上海!谢幕"车迷
作为在 +#和世界耐力锦标赛

中都拥有丰富经验的车手，韦伯今
年是第三年代表保时捷车队
出战。从 +#转战,-*，
澳大利亚人在赛场
所向披靡，"%#. 年
他带领车队以 !

场胜利，锁定了
去年的年度冠
军，其中也包
括上海 / 小
时赛的冠军。

今年，来
上海前，韦伯所
在的车队已经赢
得了纽伯格林、墨
西哥和美国站的胜
利。在赛季还剩下两
场比赛的情况下，他最
终带领车队突破重重障碍再
次赢得冠军。
将冠军作为临别的礼物，挥一

挥手，在赛道留下关于他的传奇。上
周，澳大利亚人宣布自己将在本赛
季末从 ,-*退役。上海站也成为
中国车迷最后一次见证韦伯赛道英
姿的机会。

中国车队引人关注
“由力而起，因善而达”，昨天的比

赛中，一辆车身写满中文字的蓝色赛
车格外引人注目。这就是,-*历史
上的首支中国车队———华信0(1234!

*5。虽然排位赛失利，正赛中在 678"

组别末尾发车，但最终这支“中国制
造”以该组第八名完成了比赛。

中国华信0(1234*5 由中国华
信主赞助，是该赛事第一支由中国
企业投资运营、中国赛车手领衔的
世界级赛车队。去年，中国华信0

(1234*5 在 ,-* 上海站获得了
678"组别第五名的好成绩。今年 /

月，中国华信0(1234*5跻身世界顶
级赛场———勒芒 "!小时耐力赛，展

示了中国赛车队的速度、耐力、挑战
和激情。

从 +# 到 )#，再到如今的
,-*，作为车队的主力车手，华裔
车手董荷斌的名字对于很多上海车
迷来说再熟悉不过了。赛前，记者曾
对话董荷斌，他坦言，自己对上赛场
有着特殊的情结，“我是中国车手，
每次驾驶着画有五星红旗的赛车在
上赛场比赛，都会让我有回家的感

觉。”而他也格外看好,-*的赛事
前景，在他看来，随着赛车运动在中
国的普及，将会有越来越多人爱上
这项比赛，“相比 +#，,-* 更接地
气也更亲民有趣。”

打造另类精品赛事
世界耐力锦标赛是国际汽联旗

下最顶级的汽车运动之一，全年一
共 9站比赛，上海站的比赛是倒数

第二站。这也是上赛道连续第五年
举办世界耐力锦标赛。

,-*最大的特色，就是其“马
拉松”式的比赛时长。一场连续 /个
小时的赛事，除了考验赛车的耐久
性外，车手的车技同样将受到技术
和体力的考验。同时由于一辆赛车
需要两到三名车手轮流驾驶，赛车
的调教也颇有技术含量。赛事对整
个车队的合作、策略都有着挑战。
自 "%#"年成功举办至今，世界

耐力锦标赛上海 /小时赛已成为申
城又一顶级精品赛事，前昨两天共
计约 ..%%%人次观众来到现场观看
比赛。
令人欣喜的是，随着赛事在上

海的知名度越来越响，赛事平台的
价值也不断显现、日渐成熟。今年赛
事期间，嘉定旅游局连续第三年和
赛事联手打造“安亭赛车季”主题园
并通过一系列现场观众互动体验项
目，集中推广嘉定赛车旅游文化。正
赛期间，一场以《中国赛车产业的春
天》命题的媒体访谈也在赛场的空中
餐厅内举行，各类赛车专业人士就中
国汽车运动未来发展展开了深入的
探讨。,-*上海 /小时赛已经从一
个单纯的赛事，逐步成为以赛事为核
心，推动嘉定乃至上海旅游、休闲娱
乐以及各类相关产业发展的大舞台，
更是借助于中国车队的加入继续助
力中国汽车运动的发展和成长。
相信随着世界耐力锦标赛上海

站这样的国际赛车赛事不断精心的
培育，赛事所承载的平台作用在未
来将愈加显著。 本报记者 厉苒苒

! ! ! !昨晚主场以 9" 比 :% 击败广
州证券男篮后，上海男篮在 *()新
赛季中已取得四连胜，在联赛积分
榜上与同样保持不败的新疆队并
列第一。
面对姚明接手上海男篮以来的

最佳赛季开局，主教练刘鹏在接受
本报记者采访时言语并不轻松。“强
队都还没打呢，艰苦的比赛还在后
头。”
不过，能取得四连胜，刘鹏对球

员的表现还是很满意的。“客场能拿
下江苏和浙江，主场赢下两支三外
援的球队，上海队的发挥还是比较
稳定的。今年夏训队员们练得不错，
整体状态应该说要比上个赛季好。”
上海队本赛季最明显的变化是

外线出手比较多，三分球出手次数
和命中率目前都排在 "%支球队的
前三位。刘鹏说弗雷戴特来了以后，
上海队在外线进攻上安排的战术比
较多。“我们队现在投手不少，卢伟、
刘晓宇和弗雷戴特都是很出色的三
分投手，大外援亚布塞莱前两场三
分球也投得很不错。通过这几年的
锻炼，蔡亮投三分球的信心也越来
越足。我们投手比较多，内线又有张
兆旭，还有刘晓宇和弗雷戴特的突
破，应该说进攻的变化要比以前多
一些。”
谈到最近两场比赛得分明显不

如前两场，刘鹏说目前确实存在主
力球员有些疲劳的问题。“张兆旭场
均上场 $%多分钟，刘晓宇和卢伟的
上场时间也比以前多，在一周三赛
的情况下，队员在场上有些疲劳，命
中率有些下降也正常。”
刘鹏承认最近两场的进攻没有

前两场流畅。“除了疲劳，对手对我
们的进攻有了一些研究，在防守上

也给我们制造了更多障碍。对于比
赛中暴露出的问题，我们会去总结。
接下来还要继续沟通，继续磨合。”
上海队出场名单中还有两名年

轻后卫任鹏鹏和唐子豪，但他们很
少有机会上场。刘鹏对此解释说：
“我们一直在努力培养年轻球员，我
们也在不断给任鹏鹏更多的时间，
上一场他打了一分多钟，今天他打
了两三分钟，他需要有一个学习的
过程，让他对自己的场上职责更加
明确。” 本报记者 王志灵

中国制造赛车嘉年华
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强队都还没打呢
主教练刘鹏谈上海男篮最佳赛季开局!!!

!"#积分榜
! ! ! ! （前四轮后至少获胜 $场
的队伍）
! ! !排名 球队 胜 负

" 新疆 # $

% 上海 # $

& 广厦 & "

# 辽宁 & "

' 北京 & "

( 深圳 & "

) 天津 & "

!昨天下午，世界耐力
锦标赛 ;,-*<上海 / 小时赛在
上海奥迪国际赛车场落下帷幕，!

个组别的 $# 辆顶级赛车在“上”字形
赛道上展开了激烈角逐。最终，即将退役
的老将马克·韦伯以及布兰登·哈特利和蒂
姆·本哈德所在的保时捷 #号车组杆位起跑，
夺得 678#组别冠军。678"组别冠军为 "/

号 的 = 04>3?@ 51A3BC 车 组 。 另 外
67=D- 8>E 和 67=D- )F 组别冠军
分别由 /G 号的 +E>H *I3J =1B1KK3

D@1F LM 车组和 9: 号的 )KNEB

71>N3B 51A3BC车组夺得。

! 首支角逐 ,-* 的

中国车队 图 !"

! 易建联!左"昨晚打出了 *()头号球星风采 图 #$"

! 上海队刘晓宇!中"在两名对手夹击中求突破 周国强 摄

!"#$


